庄内小通信



庄内小学校通信 第 43号 2021年11月26日

ゆ 夢をもち り 理想に向かって の 伸びやかに き 毅然と進む ゆりの木っ子

☆ 一人一台端末を利用した「新聞づくり」スタート 【11月25日】

| 1 | 月25日(木)は、ICT 支援員の小坂さんに支援してもらいながら、6年生は①②限目に、5年生は③限目に、4年生は⑤⑥限目に、一人一台端末を利用して「新聞づくり」などに挑戦しました。





【6年生】は総合的な学習の時間に調べたことを新聞にしました。①限目は文字入力を中心に,そして②限目は画像の取り込みや文字装飾などに取り組みました。

【入力がんばりました】

【装飾の仕方を習いました】







【5年生】は11月9日(火)の社会見学についてまとめました。地の文を入力したら、社会見学の時の写真を本文に挿入したり、文字の大きさをかえて読みやすくしたり強調したりして工夫して「新聞づくり」を行いました。



【4年生】は、社会見学について紙面にまとめた物から Google のスライドを使って表紙にすることを中心に取り 組みました。

ローマ字の確認をしながら「みだし」をキーボードでの 入力やパソコンで撮った画像やイラストの貼り付け方 などを教えてもらいました。

次回は、12月7日(火)にプログラミング的思考について学習します。 22日(月)からは、低学年も朝の時間にタイピング練習を始めました。

☆ 読み聞かせボランティアさん. ありがとうございます【11月25日】







11月25日(木)に、読み聞かせボランティアさんに、今年最初の朝の「読み聞かせ」をして頂きました。新型コロナウイルス感染症対策をしながら、前の黒板に絵本を映して読み聞かせをして頂きました。朝の時間を静かに集中して過ごすことで、一日の学習が進みます。

読み聞かせボランティアさんには, I I 月 29日(月)には I, 2, 5, 6年生に, I 2月2日(木)には I, 2, 3 年生に入って頂きます。限られた回数ですがよろしくお願いします。

みなさんも、どんな本を紹介してもらえるか楽しみにしていてくださいね。

☆ 「食育」学習~1・2年生☆おいも料理に挑戦☆ 【11月25日】







栄養教諭の前田美代子先生に来校して頂き,①②限目に1年生,③④限目に2年生が, JA 圃場にて収穫させて頂いたサツマイモを利用して調理に挑戦しました。美味しく頂くこと ができました。1・2年生の保護者の皆様には,実習の準備お世話になりました。

本日 | 1月26日(金)は ③限目に3年生,④限目に4年生が, | 2月 | 7日(金)には 5・6年生の「食育」について授業をして頂きます。前田先生,よろしくお願いします。

3年生は③限目に学校図書館巡回指導員の三嶋さんに、食べ物についての「booktalk」 をして頂きました。3年生は2時間続けての食べ物の学習となりました。2時間の学習を通して、どんなことが印象に残ったでしょうか。

☆ お知らせ

- 12月1日(水)の給食は「国体弁当箱を活用した学校給食」となります。三重とこわか 国体にて使用予定であった容器を利用して給食を頂きます。スポーツへの関心が高まる ように「いただきます。」の前に、ビデオメッセージを視聴する予定です。
- 11月29日(月)の②限目に5年生,12月1日(水)の②限目に4年生,③限目に3年生の音楽の演奏の様子を撮影する予定です。3・4・5年生のみんな,がんばってください。